

HORNOR

## Productos Prefabricados de Hormigón

Bajo el alero de la Compañía General de Electricidad (CGE) nace, hace más de tres décadas, la empresa chilena Hormigones del Norte S.A. (**HORNOR**), destacándose desde sus inicios en la fabricación y comercialización de prefabricados de hormigón, siendo hoy una de las firmas más relevantes en el mercado de los postes y prefabricados para cableado aéreo.

Su casa matriz se ubica en la comuna de Las Condes, Región Metropolitana, y cuenta con plantas de producción en Antofagasta, Copiapó, Coquimbo, Rancagua y Coronel, además de una bodega en Temuco, lo que le permite llegar a una gran cantidad de clientes a lo largo del país.

Su capacidad de producción anual supera los 30 mil postes, convirtiéndose en Chile en uno de los mayores fabricantes especializados para los sectores eléctricos, minero, agrícola, urbano y de telecomunicaciones, entre otros.

Ha participado en el proyecto Pecket, en la central Hidroeléctrica Cipresillos; en Quebrada Blanca fase 2 y en la planta de Albermarle. En este último, **HORNOR** entregó más de 400 postes para la transmisión del Sistema Eléctrico Nacional (SEN) hacia la Subestación Salar, ubicada en las instalaciones de dicha minera.

“Somos una empresa comprometida con la calidad, la seguridad y la innovación. Nuestra amplia experiencia y capacidad de adaptación a las necesidades de mercado nos convierten en una de las compañías más relevantes en el sector de los productos prefabricados de hormigón en Chile, logrando cumplir con las necesidades y expectativas de cada cliente”, asegura Esteban Guarda, Gerente de Zona Norte de **HORNOR**.

La empresa está certificada con la norma internacional ISO 9001:2015, lo que asegura su compromiso con los más altos estándares de calidad y seguridad en sus procesos y productos. Junto con ello, se incorporó al SICEP a partir del año 2023.

“En **HORNOR** contamos con un variado equipo de asesores que brindan soporte técnico y comercial a nuestros clientes, al igual que un



área de ingeniería y desarrollo, que se encarga de diseñar y supervisar los productos prefabricados de hormigón a medida, según las necesidades específicas de cada cliente”, agrega el ejecutivo. “Nos caracterizamos por materializar cualquier producto especial que se nos solicite, desde la etapa de diseño del prefabricado, sus moldes, cálculo y fabricación del producto final, cumpliendo con los criterios normativos vigentes nacionales e internacionales, asesorando a nuestros clientes en todas estas etapas, para así llegar al producto requerido”.

Es importante resaltar que para verificar en terreno la resistencia de sus productos, **HORNOR** realiza ensayos destructivos controlados en sus plantas, además de una exhaustiva inspección visual.

Para Hormigones del Norte, la sustentabilidad y disminución de la huella de carbono en sus procesos y productos no es solamente un concepto; es un compromiso que como empresa se ha

planteado y en el cual se trabaja día a día para avanzar hacia su cumplimiento. Sus equipos interdisciplinarios colaboran constantemente para la incorporación de nuevas tecnologías e innovación en las materias primas con el fin de disminuir las emisiones.

Para las principales compañías eléctricas del país - CGE, Enel Generación y Enel Distribución (ex Endesa y ex Chilectra), Chilquinta, Saesa, GTD, Engie, entre otras-, **HORNOR** fabrica postes de hormigón que cumplen con las normativas vigentes, altos estándares de calidad, diseño y performance.

Asimismo, fabrica postes para el área minera, con medidas especiales de 15 y 18 metros, postes agrícolas o postes mozos y, para el sector de las telecomunicaciones, desarrolla y fabrica postes para las redes FON (Fibra Óptica Nacional) y 5G.

En el área de prefabricados de hormigón, produce fundaciones, muros

Bulldog de gran resistencia, muros cortafuego, cámaras eléctricas, macizos, canaletas y losetas, por mencionar algunos.

“Podemos asegurar que Hormigones del Norte S.A. es una empresa vigente en el sector de prefabricados de hormigón en Chile, en constante crecimiento, y con equipos de trabajo comprometidos con entregar el mejor servicio y productos del más alto estándar a sus clientes”, concluye Esteban Guarda.



Don Carlos 2939, Of. 1001  
Las Condes, Santiago  
Fono central: (56) 2 2605 7344  
Fono ventas: (56) 9 5860 8003  
Correo general: eguarda@hornor.cl  
Correo ventas: isaavedra@hornor.cl  
www.hornor.cl